



Memorandum

February 26, 2024

To: Provincial / Territorial Sport Organizations

From: Barry Petrachenko, Executive Director

Subject: Clarification - CTPR Adjustments

(Le français suit)

Please note the following information regarding changes to the CTPR. We have recently discovered that, earlier this month, pickleball.com had unified the CTPR Mixed Doubles and Gender Doubles ratings into a single Doubles rating. Pickleball Canada was not provided advance notice of this adjustment, and we are working with pickleball.com to address our communication procedures with respect to these types of changes.

The rationale for the change, provided by pickleball.com, is that:

- The Mixed Rating was an artifact of the original USA Pickleball UTPR rating, and it has since gone out of fashion - no other rating system currently distinguishes between gender and mixed doubles.
- A player's rating in doubles is not generally impacted by their partner's gender, but rather their partner's skill level.
- By segmenting a player's doubles matches by gender and mixed, the dataset the algorithm uses is reduced and the accuracy of the rating produced is diminished.

By consolidating these ratings, it is felt that a more accurate and comprehensive assessment of a player's doubles proficiency is achieved, based on their performance across all doubles matches. Other benefits identified by pickleball.com include the elimination of redundancies, improved accuracy through the use of more data points and match results under a single Doubles Rating, and that it reflects a player's overall doubles skill more precisely while simplifying rating administration and interpretation.

Please contact us at ratings@pickleballcanada.org if you have any questions or comments regarding this update.



Mémoire

26 février 2024

Sujet: Organismes sportifs provinciaux et territoriaux

**De: Barry Petrachenko
Directeur exécutif**

Objet: Clarification - Ajustements du CTPR

Veillez prendre note des informations suivantes concernant les modifications apportées au CTPR. Nous avons récemment découvert que, au début du mois, pickleball.com avait unifié les classements CTPR en double mixte et en double mixte en un seul classement en double. Pickleball Canada n'a pas été prévenu de cet ajustement et nous travaillons avec pickleball.com pour améliorer nos procédures de communication concernant ce type de changements.

La justification de ce changement, fournie par pickleball.com, est la suivante :

- Le classement mixte était un artefact du classement original USA Pickleball UTPR, et il est depuis passé de mode - aucun autre système de classement ne fait actuellement la distinction entre les doubles mixtes et les doubles hommes/femmes.
- Le classement d'un joueur en double n'est généralement pas influencé par le sexe de son partenaire, mais plutôt par son niveau de compétence.
- En segmentant les matchs de double d'un joueur par sexe et par mixte, l'ensemble de données utilisé par l'algorithme est réduit et la précision de la notation produite est diminuée.

En consolidant ces notations, on estime qu'une évaluation plus précise et plus complète des compétences d'un joueur en double est obtenue, sur la base de ses performances dans tous les matchs de double. Parmi les autres avantages identifiés par pickleball.com, on peut citer l'élimination des redondances, une plus grande précision grâce à l'utilisation d'un plus grand nombre de points de données et de résultats de matchs dans le cadre d'une seule évaluation de double, et le fait que celle-ci reflète plus précisément les compétences globales d'un joueur en double tout en simplifiant l'administration et l'interprétation de l'évaluation.

Veillez nous contacter à l'adresse ratings@pickleballcanada.org si vous avez des questions ou des commentaires concernant cette mise à jour.